El Eco de Cartagena

DECANO DE LA PRENSA DEL REINO DE MURCIA Y DE LA REGION DE LEVANTE

ESALDRAN LAS PROCESIONES?

Hage dias dijimos que no saldrian las procesiones cartageneras, y al ha blariasi no haciamos más que recoger madifestaciones de caracterizados co frades y del público sensato a tenor de las circunstancias.

Protectiormente los Merrajos se han animado, acordando ech er a la catta sua professiones del Viernes Santo, en la confianza de que el comercio y la población en general ayudarán a su fragar los cuantiosos gastos que supo ne su celebración, y anoche a les 8 saitó la "liamada" por caltes y plazas dando cuenta al vecindario del acuerdo. Los alegres y tipicos sones de las traditionales merch a procesioniles despectaron al entusiasmo en muchos alendo recibidos con apassos, acompañando a la música los directivos y numerosos cofrades.

Podo antes de retirarse el pasacalles, surgieron grupos de socialistas y comunistas que se manifes aron en contra de las procesiones. En la calle delDaque elementos compnistas impi diecon ane los músicos siguieran tocando y rompieron a algunos de ellos el lostremento dendo gritos diversos y vivas al comunismo. Segui lamente se organizó una man festación extremieta que precedida de una gras. bandera comunista, recorrió las calles cantande la "leternacional" con los puños en alto y dando gritos, diri-Elégique al Ayuniamiento para (protesfar odatra el propósito de sacar las Procesiones.

El incidente que no tuvo otras consecuencias, está siendo muy comentedo y s'gunos colegas que hasta syst pedian que se Celebraran las procesiones, ya dicen hoy que no deben salir. Es de esperar que lo sucedido snoche hará meditar a las cofradias antes de afrontar mayores responsabilidades, sobre todo a esos Hermanos que, llevados del entusias mo procesioniste, no se dan cuenta de la tealidad aspañolas

DE SOCIEDAD

LOS QUE VIAJAN

Han regresado de su vieje de bode, fijando en ésta su residencia, el teniente de navio don Danie! Arsos y distinguida esposa doña Nieves Rodrigues Novas.

_ **(4**

NOTAS VARIAS

Ayer postularon con la capacha del Hospital de Caridad los Hermanos de la Justa don Mariano Pasqual de Rigasime y den Simón Marti.

Hoy le han hache den José Gémez Hernandez y den Manuel Sierra.

Mañana postularán don Juan Gómez Garda y don Juan Mustisies.

mez Clarcia y don runn muenterer. --Ha dado a luz feli≤mente un her

moso niño la esposa de nuestro estimado amigo el Inspector de Policia don Manuel Para, Enhorabuena.

ENPERMOS

Se encuentra enfarmo nuestro dia tinguido amigo don Bias. Davia.

LETRAS DE LUTO

Ayer se cump'ieron tres años del fallecimiento del Exemo, señor don José Maestre Pérez, aquel honorable caballero que tanto laboró desde sus importantes cargos públicos por Cartagena y a quien avestra ciudad deba imperecadera g atitud.

En todas las iglesias de Cartagena se celebraron sufragios por su eterno descanso que se vieron muy concurridos. Tambien, en La Unión, Murcia, Madrid y otras ciudades.

Muchisimos amigos de la distinguida familia Maestre hemos tenido en este aniversario un recuerdo para el fustre finado, cuya memoria no olvidarán nunca los buenos cartageneros.

A su respetable viuda, a sus hijos don José, don Tomás y don Miguel y demás familia renovamos en este dia la expresión de nuestro sentimien-

Sciemnes cultos

Con la solemnidad tradicional se cantaron el miércoles las «Salves» de la Caridad y de los Californios, como inauguración de sus respectivos novenarios.

En la primera actué al orfeén que dirige don José Sácchez Medins, con orquesta cantándose la Salve del maestro R. Pastor a 3 voces.

En Santa Maria se estrenó una Sal ve- original del entusiasta «californio» y estimado compañero en la prensa don Juan Soro Mecabich. La concurrencia elogió mucho tan excelente e inspirada composición musical, recibiendo muchas felicitaciones su autor, a las que unimos la nues-

Ayer comenzaron los cultos de estas novenes, predicando en la Caridad el ilustre carmelita y notabilisimo orador sagrado Fray Juan Fernández.

Información de Marina

Movimiento de baques

Ayer tarde fondearon en nuestre puerto procedente de Santa Poia, en donde han realizado ejercicios de tiro el crucero «Méndez Nuñez» y los des tructores «José Luis Diez» y «Almirante Perrándiz».

de Prejección a la infancia Numbro Premiado Ayer

107

El Consejo de ministros de hoy no trató nada de política; fué sólo administrativo

Cientos do miles de campestaos se encuentran sia trabajo

CONFERENCIA DE LA TARDE

Actualidad politica

Madrid.—A las tres menos cuarto de la tarde terminó el Consejo de ministros que comen zó a las once de la mañana.

El ministro de Trabejo dió la referencia siguiente del mismo:

Presidencia. Expedientes de turismo y traspaso de servicios a Cataluña.

Estado. El ministro hizo una exposición de los asuntos internacionales y del tratado naval firmado en Londres. Dijo que España será invitada a firmar con inglaterra un tratado similar.

Acordóse poner en vigor provisionalmente el convenio de trá fico mercantil hispano alemán h sta 1936.

Justici: Expedientes de pensiones y créditos.

Oobernación. El ministro dijo que mejora el orden público. a pesar de las dificultades que las inundaciones ponen a la resolución del paro obtero campesino. Centenares de miles de obteros de los campos se encuentran sín trabajo.

Se acordaron subsidios.

Guerra e Instrucción. Varios proyectos de decreto que no se especifican.

Obras Públicas. Se aprobó la autorización de obras públicas referentes a diferentes jefaturas por valor de 44 millones de pese tas.

Tambien la reparación de carreteras del turismo por un importe de cerca de ocho millo nes.

Industria. Concesiones de fran quicia temporal de Aduanas.

El señor Ramos a preguntas de los periodistas dijo que el Consejo fué solo administrativo y no se trató nada de política.

Madrid.—Acción Municipalista ha lanzado sin manificato ante las próximas elecciones, demostrando la necesidad de que al componerse y votarse las candidaturas se tengan en cuenta los intereses vitales de Madrid con preferencia sobre la pequefia política.

-El Consejo de Reforma Agraria ha acordado aumentar la plantil a de dicho instituto con 7 veterinarios con sueldo de 10.000 pesetas para servir en

otras tantas jefaturas provincia-

Se han concedido 123.200 pese tas para ciuco comunidades de campesinos establecidas en una finca del marqués de Comillas en Cáceres para que puedan sustituir el ganado.

Otras noticias

Madrid.

—Ayer la Academia Española designó al poete, dramaturgo y orador José Maria Pemán para cubrir la vacante del señor Coterelo.

—En la Casa de Valencia di sertó el diputado de la Ceda don Rafael Marin Lázaro acerca del «patriotismo español en la vuelta al mundo».

Ex itó el nacionalismo que se siente en el extranjero, comparándolo con la corriente contraria que se registra en Esprño, que tiende a desarticular los regiones en el orden político y encender una discordia en las clases sociales.

Ponderó la defensa que hicieron los caudillos españoles de la civilización cristiana y la labor hispánica en Filipinas. Fué muy aplaudido.

Badejoz.—A requerimiento de la fuerza rública los campesinos han desalojado las fincas que habian invadido sin intervención del Instituto de Reforma Aggaria.

Hasta ahora van 19 000 asen tados.

Albacete.—En Bonete cuando se hallaba en el Ayuntamiento el cabo de la guardia civil. Joaquin Alcázar haciendo una denuacia relativa a montes, llegó el presidente de la Casa del Pueblo y mató de dos tiros al cabo.

Luego ayudado por otros elementos de la Casa del Paeblo arrastiaron el cadáver hasta la paza ensañandose con él.

El cadáver ha sido traido a la capital, verificándose hoy el en-

Salamanca.—En Ciudad Rodri go las aguas del rio Agueda han invadido las huertas, arrasando los sembrados, causando grandes pérdidas en las fábricas de harinas y molinos.

Valencia.—En el taller de pi

rotecnia de Bautista Jambel del pueblo de Liria ocurrió una ex plosión.

Resultaron cuatro heridos, uno gravisimo.

Santander.—Ha sido detenida una banda de rateros de 8, 10 y y 12 años que habian cometido muches fechorias.

Han ingresado en un Asilo de Caridad.

Sevilla.—El Guadalquivir va decreciendo, restableciendose la circulación en los barrios bajos.

De varios pueb'os siguen plediendo auxilios.

ESPECTACULOS

(Nuestro anuncio en esta sección no significa aprobación ni recomendación del espectáculo; sólo informar al público).

Testro Principal.— Hoy y mañana «Bi héros público nú nero 1» por Lio nel Barrymore y Jean Arthur, estreno.

Cine Sport.—Hoy y mañana Revista Paramount y shi para da aldage en español por Pilar Muñoz, Juan de Orduña y otros artistas nuclousias, y «Quien mató a Petitrojo?» dibujo en colores (3 estrenos).

CASAU

Radio 1984. A superinduciar cla (Nuevo principio en Radio).

Selectivided

Sancijies

Betätur .

instalaciones para cines, casinos y bares.

El Mundo bajo sa techo con un philips.

CASA CASAT

MAYOR 13

DR.ANGEL MARTIN FERNANDFZ

PROFESOR DEL INSTITUTO RUBIO
Del Dispensario Antituberculoso de la
Trinidad. Jaio de la Socción de Otorre,
meiaringulogia de la Crea Roja
ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE GARGANTA, NARIZ, OIDO Y

SUS OPERACIONES.

CONSULTA DE 10 A 1
PLAZA CHACON, 16 y 18.TLE. 2013

MUROIA

PEMENTINE Tinte para el caba jie lodos los celeres,del negro carbón al rabio De venta Alvarez Haos. Por mayor: Laboratorio Morsa', Cuarte 51 Valencia